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REQUERIMENTO Nº 1461/2015 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre a 
instalação de academia ao ar livre 
no bairro Parque Olaria. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que muitos munícipes do bairro reclamam a 

necessidade de a população ter uma academia ao ar livre para a prática de 
exercícios físicos e, consequentemente, uma vida mais saudável; 

 
CONSIDERANDO que eles alegam que a atual Administração 

Municipal prometeu, há algum tempo, construir uma academia ao ar livre no 
bairro na área pública em frente da Capela Espírito Santo, inclusive com 
divulgação na imprensa, mas até o momento nada foi feito; 
 

CONSIDERANDO que os moradores que desejam usufruir do 
benefício de uma academia ao ar livre são obrigados a deslocar-se até o 
Parque dos Ipês. 

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A atual Administração Municipal tem projeto para a instalação 

de uma academia ao ar livre no Parque Olaria?; 
 

2º) Se a resposta for afirmativa, quando a população do bairro 
poderá contar com esse benefício?; 
 

3º) A intenção da Prefeitura é construir a academia ao ar livre em 
que local do bairro?; 
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4º) Se a resposta for negativa, qual é o motivo que impede a 
Administração Municipal de atender o pedido da população?; 

 
 

5º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de outubro de 2.015. 

 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 


